

Sr. Kobayashi
R. Galvão Bueno, 407

日刊新聞

Caixa, 375 - S. Paulo
Telephone 2-3926リベルダンパウロ市
外國郵稅一年金三〇銭
古文書二行八百レース
一面一語欄倍額酒東麒麟
GOTO & CIA
Caixa 528 - S. PAULO

聯盟特別總會

對伊制裁撤回案 實質的に採擇す

〔壽府四日〕對伊制裁案に關する
聯盟總會の結果、四十四票對一票、棄權四
票で制裁案は遂に採擇されたが、右の
中反對の一票は勿論エチオピア、棄權は南
阿、智利、パナマ、ベネズエラの四國で、
聯盟規約に從へば聯盟の決議は滿場一致を
必要とするので、聯盟の決議としては認め
られず、單に勸告の形式にて止るが實質的に
見れば滿場一致決議と變りない譯である

〔壽府四日〕制裁に關する聯盟は、
總會は午後六時半より開催され
たが、議場の内外は警戒嚴重を
極め、ハイレセラシエ陛下は出
席され、エチオピア代表は先
づ長文の聲明書を上げ
て對し覺書を提出、總會に於て
次の兩決議案を採擇するよう要
請した

領土保有非承認 財政援助の要求

エチオピア代表、總會に提出

決議案第一、聯盟總會は規約

第十條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第二、聯盟總會はエチ

獨支密約の成立に 我方、ドイツの自重を要請

〔壽府二日〕エチオピア代表部
は二日アグノール聯盟事務總長
に對し覺書を提出、總會に於て
次の兩決議案を採擇するよう要
請した

文句なく承認

エチオピア代表、總會に提出

決議案第一、聯盟總會は規約

第十條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第二、聯盟總會はエチ

第十一條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第三、聯盟總會はエチ

第十一條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第四、聯盟總會はエチ

第十一條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第五、聯盟總會はエチ

第十一條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第六、聯盟總會はエチ
第十一條並に第十六條を堅持し
且つ武力の行使によつて獲得
せられた領土併合非承認案は投票に
認めざることを宣言す
決議案第七、聯盟總會はエチ

規約の強化再検討

オビア 帝國の領土保全並に政

〔壽府三日〕聯盟總會は本日午
前半開會エチオピア問題に
關する一般討議を續行、葡萄牙
代表エクードル代表が夫々イタ
リーカー代表の必要を力説し、
又西班牙代表と諸威代表は聯盟
規約の強化再検討を主張した
強化再検討を

〔壽府三日〕聯盟特別總會主席
トスベにて滿場の喝采を浴びた、
最後にバンゼーランド議長はエ
伊太利新聞記者の低劣な議事
妨礙に對してルーマニア代表子
世が總會に提出方を要求された
決議案を朗讀した

〔壽府三日〕聯盟特別總會主席
トスベにて滿場の喝采を浴びた、
最後にバンゼーランド議長はエ
伊太利新聞記者の低劣な議事
妨礙に對してルーマニア代表子
世が總會に提出方を要求された
決議案を朗讀した

〔壽府三日〕聯盟特別總會主席
トスベにて滿場の喝采を浴びた、
最後にバンゼーランド議長はエ
伊太利新聞記者の低劣な議事
妨礙に對してルーマニア代表子
世が總會に提出方を要求された
決議案を朗讀した

〔壽府三日〕聯盟特別總會主席
トスベにて満場の喝采を浴びた、
最後にバンゼーランド議長はエ
伊太利新聞記者の低劣な議事
妨礙に對してルーマニア代表子
世が總會に提出方を要求された
決議案を朗讀した

伊太利の暴狀に

小國側、大いに憤慨

決議案を朗讀した

午後一時

正義の名に於てこの

望の網の切れた弔鐘の如く響いた

私の行つた時は午後だつた

私に聞けてみると、爺さんが

如何にも均整がとれて居て格好

ら讀經の聲も聞かず、お念仏か

唱和が悪いこと、そり

やうだらう、お花見ですか

坐つてやねば氣分がぬの

だから、お念佛じや尙更の

とだらうとお説した、が名士に

つまづいてお説を唱へるの

人に聞いてみると、爺さん婆

さん椅子じやどうしても珠數か

と云ふが見た眼にはどうして

も云ふが見えた眼にはどうして

<div data-bbox="66

教師の任免

父兄會が管掌せよ

およそ兒童教育がよい教師を得て満足に行はれ難いことには誰人も異存ある筈はないがさてよい教師を得てこれを如何に待遇して見るかの點に至つては在留邦人植民地小學校中人前で躊躇なく披露出来る所はさう多くはないようである、數ある小學校中には植民地が小さいために十分維持費の出せない所もあるが中には補助金と寄附金で立派やかな校舎を建てゝおきながら、さて教師の給料といへば棉摘みの少女の收入にも及ばない程吝つかれてゐる所もある、平常何かといへば子弟教育のことを口にするところ如何にも見上げた文明人のようであるが猶園を出ない風あるはどうしたとか教師たる者が待遇のことを云々するは怪しからぬといふ父兄がある、又一方生活の不如意を嘆くやらも給料のことを口にするを厭ひ我慢してゐる教師もある、しかしながら何事によらずその生活を脅かされるようでは委された仕事を満足に勤められるものでない、殊に智的労務に服する者において然りで、この意味に於ては給料を苦む父兄側も不遇に隠忍する教師側も共に子弟教育に對する熱を矢ぐものといふことが出来る、斯かる風潮を生み出すに至つた原因は勿論一、二にして盡きないがその主たるものは教師の任免が植民地の學校經營者によつて行はれてることであると思ふ、幸にして植民地有力者に兒童教育のことを理解し教師の責務とその境遇とを了知するものあるときは無難であるが、教育は學校を建て教師をあつておけば足るものゝ如く考へるの植民地に在つては教師を見るところ作男と異なるなく從つてこれが待遇にも特別意を用ひることをしないのである、在伯邦人教師諸君中果してどれだけ眞に教師を以が天職と觀じて殉る覺悟の人あるかは詳にせぬが、少くとも教師の職が何なるかを知る者が在ればそれは舉げて外部からの事

〔東京四日〕中央對西南抗爭のに廣西省在留日本人は總引揚げ副産物として抗日運動が漸次支那各地に動き始めるが四日以内に七ヶ所の

西南派の

運動は意外

事態極めて悪化しつゝある、既

日本對南京

化せしむる

排日、抗日の背後に 惡辣な歐米の策動

日支關係の離間を計畫

【華府二日】米國政府はワシントン海軍條約の失効を目前に大平洋岸の防備強化に専心してゐるが、ウキルコツクス航空軍五ヶ年計畫の遂行に伴ひ新にアラスカ地方フェアバンクス附近に強大な空軍根據地を建設し地門の要衝を構築するに決

定した空軍根據地は一九三九年完成の豫定であるが格納庫、補給庫、離着陸場、燃料補給施設等最新の裝置を完備し、前後二十四時間内に空軍の精銳一千臺が自由に離着陸出来るといはれる。その設備の完璧は遙にハワイ真珠灣根據地を凌ぐといはれるが愈々完成の晩には、南北呼應して太平洋上に鐵壁の防備線を敷くことゝならう。

【華府二日】米國陸軍は組織空軍の整備を期してゐるが、同空軍所屬の軍用機一千臺を二十四時間以内に集結動員出来る、恒久的な根據地を國內の要衝に建設するのが國軍當局の重要懸案だ、今回フェアバンクスの空軍根據地計畫につき本日午後左の如く聲明した

【華府一日】帝國政府が新ロンドン海軍條約に参加を拒絶した結果アーリヤ・バンクスの空軍根據地を凌ぐといはれるが、愈々主力艦の代艦建造に着手し乍ら全部實現するに財政上その他の理由により更に十ヶ年を必要としやうることゝならう。

十六イン砲復活か

來年度計畫を暗示

【華府二日】帝國政府が新ロンドン海軍條約に参加を拒絶した結果アーリヤ・バンクスの空軍根據地を凌ぐといはれるが、愈々主力艦の代艦建造に着手し乍ら全部實現するに財政上その他の理由により更に十ヶ年を必要としやうることゝならう。

【華府二日】帝國政府が新ロンドン海軍條約に参加を拒

英國大尉の娘

歐洲大戰を織込む
明治、昭和の二重奏



歐洲の船長に参加した英國大尉の娘。彼が野戦病院の医師として遠く日本へ来た國に愛され、還元中村ミチ子さん三歳がこれも國の紹介の夫婦で、小笠原島の軍人同僚の老師父スザン・レス君と、その夫婦やさん間に生れたクリストファー・ゴンザレ・君とふとした縁に結ばれて國際愛の第二世同士の婚姻が進行する。レス君(下)ミチ子さんの亡父ミッチエル大尉。

渡米して間もなく好きなステージ・ダンスへ導かれたのがかれの舞踏経験の第一歩、彼が獨創したのは在来の舞踏技巧に日本舞踏の細緻と静寂とを織込んだ舞踏だつた、それを表現派的な情熱と思想的な魂で踊り舞つた。

一九三三年春新村君は突然の如華のパリにデビューし、彼の踊るロシアンバレーは、彼の驚くべき才能を見たときの驚くべき天才を見た。しかし「彼こそが、そして彼こそが、それが藝術の使者である」といふ最も大級の稱賛の辭とともに母國の後援を必要とする旨の意見を東京の柳澤健氏の許へ送つたのである。

あつた

そ

れから二年有餘この冬

ヨークにおけるミュージカル・シーズンの王座を占むべき

ルマニア皇后マリー陛下の切

國立劇場で御前舞踏の光榮に浴した。

この新村君の天才を發見したのが横山總領事だつた。同君が歐洲に出現してほどなくジエネーヴのコメディイニシアトにて、彼の驚くべき才能を見たときの驚くべき天才を見た。しかし「彼こそが、そして彼こそが、それが藝術の使者である」といふ最も大級の稱賛の辭とともに母國の後援を必要とする旨の意見を東京の柳澤健氏の許へ送つたのである。

ヨークを振出しに北米卅五都

セントジョンをまき起し批評

はヨーロッパ全土に大

歌舞の踊は

<div data-bbox="865 3250 875 3265" data

同耕地事件

所有地を投出し
極力解決に奔走

代表者、地主を同伴領事館へ出頭

既報の大同植民地事件の責任者たる地主佐藤一氏は卅五家庭の契約者を置きにしてアッシス方面へ逃亡した様傳へられたが實は佐藤は逃げ離れたものでなくバチスタ側のカツパンガのため護衛つきでアッシス、バウル等を轉々と引張り廻されたものでない事が判明した

に關し去四日植民地事件の張本人佐藤氏を同伴するに至った件も解決の曙光を見るに至つた

副領事立會のものと佐藤氏へ提供し、一方バチスタに差し精算し、乗剩金があればこれも全部卅五家庭に分配すると云ふ事態になつて直ちにその手續を取り切つて世間を騒がした本事

件も解决の曙光を見るに至つた

トにも上つたとは眞に浮世は

まゝならぬ

ト

